


PRIMERA

ROBAN MÁS DE 130 MIL BOLETAS

La delegación del INE en Chiapas denunció, ante la Fiscalía Especializada para la Atención de los Delitos Electorales, la sustracción de 25 paquetes. / 4

HURTO EN 3 MUNICIPIOS

Se roban 131 mil boletas en Chiapas

POR GAPAR ROMERO

Corresponsal
nacional@gmm.com.mx

TUXTLA GUTIÉRREZ.— En víspera de la elección judicial fueron sustraídas 131 mil 562 boletas en tres municipios del estado de Chiapas, por lo que la junta distrital respectiva tuvo que realizar los reajustes para la instalación de casillas, informó la Junta Vocal Ejecutiva del INE en Chiapas.

Ante el hurto, fueron presentadas las denuncias correspondientes ante la Fiscalía Especializada en Materia de Delitos Electoral, FISEL, por el robo de paquetería y documentación electoral, de secciones ubicadas en los municipios de San Cristóbal de las Casas, Copainalá y Jiquipilas.

Las demarcaciones afectadas se ubican en Pichucalco, San Cristóbal y Tonalá, indicó.



Foto: Especial

Paquetería que fue entregada por el INE a las juntas locales.

Los consejos distritales 04 y 07 sesionaron el día de hoy para realizar el reajuste de casillas para estas secciones, donde no se podrán instalar las mismas por falta de documentación; es decir, en Copainalá no se instalarán nueve casillas y en Jiquipilas, seis; con un total de 15 casillas. Respecto a la casilla seccional de San Cristóbal de las Casas, el Consejo Distrital 05 aún no determinaba lo consecuente a su instalación.

Se confirmó que 2 mil 915 casillas serán instaladas para los comicios de hoy.